



Alumnos del Centro *Medalla Milagrosa* participando en el Juego de las Luces (Fiesta de *Hanuká*).

En cuanto a los acontecimientos culturales de carácter general, como es el caso del 18 de Mayo "Día Internacional de los Museos", y que el año 2006 se celebró bajo el lema "El Museo y los Jóvenes", programamos la firma de un Acuerdo de Colaboración con el I. E. S. "Sefarad", centro educativo de carácter público situado en el barrio judío de nuestra ciudad y, además, muy próximo al Museo.

Este Acuerdo se ha llevado a efecto porque desde este Centro somos conscientes de la importancia de divulgar, dinamizar y fomentar el interés por nuestro patrimonio, su uso y disfrute por parte de los jóvenes. Asimismo, creemos conveniente que sean las instituciones culturales las que den el primer paso para impulsar el interés por la cultura, haciéndolo, además, de un modo útil y atractivo para el público juvenil. Uno de los principales objetivos de la firma no es otro que el de ofrecer, tanto al alumnado como al equipo docente del Instituto, un espacio que entiendan como propio y en el que puedan desarrollar diferentes actividades.



Miembros del Coro del I.E.S. *Sefardí*, en un momento de la actuación en la clausura de la Festividad de las Luces o *Hanuká*.